

Nachmittagsbetreuung im Jägerheim in Neuburg



Der Jagdschutzverein Neuburg engagierte sich bei der Nachmittagsbetreuung im Verein für Frühförderung der Stadt Neuburg. Im „Jägerheim“ nagelten die Kinder an zwei Nachmittagen die von Jagdschutzverein und Bund Naturschutz gespendeten Bausätze zu

Vogelnistkästen für Meise und Star zusammen. Gunter Weinrich vermittelte ihnen Wissenswertes über die Vogelarten. Die Nistkästen wurden mit Genehmigung des zuständigen Försters im angrenzenden Donauauwald an den Bäumen befestigt.

G. Weinrich